

à votre service



Pour paraître dans cette rubrique 04 79 83 05 57

PÉRON MK FENÊTRES Père & fils

- Fenêtres & Coulisants
- Moustiquaires
- Volets • Portes de garages
- Portails • Gardes Corps
- Pergolas • Terrasses • Parquets
- BOIS ALU PVC HYBRIDE

ZI François Horteur - Zone 8 - ST-RÉMY-DE-MAURRIENNE
Peronkfenetres@gmail.com
06 58 45 77 75 bureau - 07 61 87 83 57 technicien conseil

TAXIS FLAMMIER
ST JEAN DE MAURRIENNE

À votre service depuis 1984

04 79 59 80 01
Port. 06 07 62 72 51

ALLO TAXI MAURRIENNE



SANDRA DURIÉUX
LOUIS BERNARD

Tél : 06 06 61 15 15
Transports toutes distances
Gares/ Aéroports/ Stations
Conventionné CPAM

101 Bendez vous Gourmand

Pour paraître dans cette rubrique 04 79 83 05 57

LIVRAISON DE REPAS à domicile, au bureau, sur les chantiers

En vallée de Saint-Rémy à Avrieux SUR COMMANDE

Restauration à Domicile BERTINO VIARD

Saint-Julien-Montdenis - 04 79 59 19 53
restaurant@orange.fr

SAINT-JEAN-DE-MAURRIENNE

Un don d'EDF pour un nouveau jardin thérapeutique au CHVM



Jean-Claude Raffin, Stéphanie Ressayquier, Jean-Dominique Pellix et Céline Bouvier, sous les arbres du jardin mais sur un sol actuel glissant pour les personnes âgées.

J eudi 2 mai au Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM), Jean-Dominique Pellix, directeur d'EDF Hydro Jura Maurienne, a remis à Stéphanie Ressayquier, directrice générale du CHVM, un cheque de 2 000€ pour le Fonds de dotation "Fond'Hôp" du CHVM, en présence de Jean-Claude Raffin, président du Conseil de surveillance, du Dr Valérie Borella, génératrice, présidente de la Commission médicale, de Céline Bouvier et Cécile Tessitore (EDF).

C'est en novembre 2022 que Stéphanie Ressayquier et Stéphane Dignat, responsable communication, stratégie et mécénat, avaient présenté "Fond'Hôp", dispositif philanthropique permettant à chacun d'exprimer sa solidarité par un soutien à sa mesure. Plusieurs projets ont déjà été réalisés, aussi divers que la salle d'accueil de la maternité et l'inter-

vention des clowns hospitaliers. Les projets sont instruits par un comité de sélection, en se fondant sur les besoins des usagers. Les résidents du pôle gériatrique du CHVM (l'EH-PAD La Bartavelle, 86 résidents, et l'Unité de Soins Longue Durée, 60 personnes), ainsi que leurs visiteurs, apprécient beaucoup le jardin, mais, créé en 1997, il est inadapté aux usages d'aujourd'hui. La réalisation d'un nouveau jardin thérapeutique est donc apparue comme prioritaire pour 2024.

Une première réunion participative s'est tenue le 16 avril. La paysagiste Gaëlle Liraudre mettra une étude fin juin. Une seconde réunion se tiendra en juillet, le projet devrait être finalisé en septembre, et après appel d'offres, choix des entreprises étrangères, la mise en service est programmée le 21 juin 2025. Sont prévus : revêtement

L'AVF de retour de vacances avec un nouveau logo

Après des vacances studeuses selon les mots de la présidente Jacqueline Vincent, l'AVF (Accueil des Villes Françaises) est de retour avec un programme de printemps aux couleurs du nouveau logo de l'association : rose, bleu et orange. Un nouveau logo, souhaité par la direction à Paris, qui nécessitera quelques aménagements à commencer par le changement « en temps voulu » du panneau à l'entrée de la ville. Une subvention devrait permettre de soutenir l'association dans cette démarche.

Parmi les temps forts de ces deux prochains mois qui s'annoncent, on retiendra notamment les deuxièmes et troisièmes volets des rencontres entre "gens d'ici et d'ailleurs". La première avait eu lieu à Fontcouverte-La Toussuire le 4 avril dernier, où l'association avait pu visiter la station puis assister à une conférence pour les 20 ans du domaine des Sybelles dans un esprit de partage. Le principe sera le même à Jarrin le 23 mai prochain puis à Saint-Sorlin-d'Arves le 20 juin. Mardi 18 mai, l'AVF de Saint-Jean-de-Maurienne se réunira en



Jacqueline Vincent (en vert, muguet dans les mains) a présenté le programme de printemps aux adhérents de l'AVF.

assemblée générale ordinaire pour faire le point sur les projets passés et préparer la suite en vue de l'année prochaine. Enfin, l'association prendra la route de Giverno jeudi 13 juin pour une visite de la ville italienne. 30 personnes minimums sont attendues pour ce voyage (inscription avant le 1^{er} juin).

Itlan Valet